

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA #797

Secretaría del Interior cada vez más cerca de la comunidad

Esta nueva dependencia del gobierno de Tejido Social se ha destacado por brindar solución a los problemas de las comunidades.

Durante el fin de semana, la 5ª versión del programa 'Interior en su Barrio' estuvo presente atendiendo las problemáticas de los habitantes de Mirador de Arenales. Asesoría jurídica, Comisaría de Familia, atención a víctimas, participación ciudadana, entre otros servicios recibieron los gironeses.

Vulneración de derechos de niños, niñas y adolescentes, divorcios, liquidaciones de sociedades conyugales son algunos de las problemáticas principales que se viven a diario en las diferentes poblaciones. Este equipo humano, es el encargado de atender cada caso.

Por otro lado, se llevó a cabo la 2ª feria empresarial para población víctima del conflicto armado en el que 30 de las 100 familias que han recibido apoyo de la estrategia 'Proyectos Productivos' participaron, expusieron y vendieron sus propios productos.

Madera, confecciones, productos líquidos de aseo, decoración para el hogar, entre otros, se vieron en los diferentes stands que ubicaron en el parque principal.

Y para cerrar con broche de oro el apoyo a esta comunidad que ha sufrido flagelos a causa de la guerra, se vivió una noche de música cristiana en el Coliseo Villamil.

Con el concierto Gospel 2018 y con la participación de 10 grupos musicales del municipio, cerca de mil amantes de este género, brindaron homenaje a aquellas víctimas del conflicto armado que han perdido la vida.

En su visita a este espacio, el mandatario John Abiud Ramírez, resaltó que el gobierno del Tejido Social 'respeta la diversidad y las diferentes formas de pensar'.

¡Girón se transforma!

Junio 24 de 2018